VIDA NACIONAL

ASUNTOS

El mes de junio, INTERNACIONALES en medio de la gran tranquilidad con que se desen-

volvió comenzó con un breve y rápido cambio de notas entre la Cancillería de Venezuela y Portugal que terminó con la declaración que hiciera nuestro Gobierno de considerar incorrecto el proceder del ministro de Portugal en Venezuela y solicitar su retiro al Gobierno Portugués. El origen de todo el conflicto se señala en la publicación por el Ministro Portugués de unas declaraciones en la prensa sobre ciertas reclamaciones que pensaba hacer, sin haberlo participado antes a la Cancillería Venezolana procediendo en tal forma contra lo que en circustancias análogas se acostumbra entre países que tienen relaciones diplomáticas amistosas.

CONFERENCIA ANTI-AFTOSA

El Dr. Pedro José Lara Peña, Min.stro de Agricultura Cría anunció

desde el día 14 de junio la celebración de una conterencia entre los Gobiernos de Venezuela, y Colombia y con la asistencia de representantes del Gobierno Ecuatoriano para planificar la lucha de conjunto contra la fiebre artosa

Dicha conferencia, esectuada en dos etapas, una de ellas en San Cristóbal y la otra en Bogotá, terminó el 26 de junio y hasta el momento de redactar estas notas no ha aparecido ninguna noticia oticial sobre sus resultados positivos.

Los comentarios de la prensa no eran satisfactorios en cuanto a que pudiera lograrse un verdadero entendimiento entre los dos gobiernos sobre procedimientos comunes, ya que al parecer los métodos de erradicación del virus propugnados por ambos, si bien tiene puntos de contacto, tiene también profundas diferencias que entrababan el acuerdo. Se rumoró también que no había causado agrado a los colombianos la medida del gobierno de Venezuela de permitir el paso de ganado del Alto Apure hacia el Estado Táchira, permitida después de considerar como no peligroso dicho paso por la definitiva erradicación del virus en esa región y considerada además como favorable a los intereses económicos de los venezolanos de las regiones en refarencia, mientras que los colombianos parecen tener temor de que la erradicación no sea total y ven por otra parte perder un buen mercado para su ganado.

Después de cinco REGRESA años de ausencia EL GENERAL LOPEZ CONTRERAS obligada del país. o sea a partir del exilio que le fué impuesto por el Gobierno de la Junta Revolucionaria en 1945, regresó al país sorpresivamente el General López Contreras ex-presidente de la República y figura política desta-

Era esperado para el 20 de junio en el Puerto de La Guaira pues venía en uno de los barcos de la Grace Line que hace escala en dicho Puerto. Pero al pasai el barco por Curazao el General tomó el avión y tocó tierra venezolana un día antes de la prevista llegada evitándose en esa forma toda clase de recibimientos, ya que solamente algunos amigos de la confianza personal suya fueron a esperarle en Maiquetía.

La curiosidad de los reporteros no ha logrado obtener del General López Contreras otra noticia sino que viene de paseo, que en cualquier momento regresará al norte y que no piensa tener actividades políticas.

PARTIDOS Y **ELECCIONES**

cada.

El Estatuto Electoral y la constitución del Consejo Supremo Electoral

han removido algo el pasado ambiente de la política nacional.

La opinión pública todavía no parece muy interesada en el próximo proceso electoral aunque los partidos de ya traginada vida tienen en plena actividad a su militancia: Copei anuncia diariamente en "El Gráfico" reuniones de seccionales en los barrios caraqueños y URD, celebra su cuarta convención nacional

El mismo partido URD tuvo un contratiempo con la negativa que el Consejo Supremo Electoral diera a su solicitud de obtener el color marrón para las próximas elecciones. El Estatuto tan sólo permite como lícitos los colores del aico-iris, y el CSE argumentando que el marrón no se encuentra en el iris negó su posible aplicación en las elecciones por cuenta de ningún partido.

Mientras tanto se están formando agrupaciones llamadas de "independientes" en varias regiones del interior de la República El Universal del 21 de junio citaba las ya existentes en Portuguesa, Apure, Trujillo, Falcón, Lara, Barinas, Guárico, Delta Amacuro y Nueva Esparta y comentaba su línea política en los siguientes términos: "La mayoría de las agrupaciones mencionadas en informaciones suministradas a la prensa, han manifestado su intención de apoyar al actual gobierno e intervenir en el proceso electoral"

La otra noticia política del mes ha sido el fallo de la Corte Federal y de Casación en el cual se confirmó la negativa que diera el Gobernador del Distrito Federal a la creación de una "Organización Popular Electoral" integrada por elementos de tendencia marxista.

EL 27 DE JUNIO

Este día, como aniversario del Decreto sobre Instrucción Primaria O-

bligatoria, fué celebrado por los organismos oficiales otorgándose la medalla que lleva el mismo nombre "27 de junio" a una serie de personas destacadas en el medio educacional. En el mismo acto anunció el Dr. Simón Becerra, Ministro de Educación, el Plan Nacional de Edificaciones Escolares, mediante el cual piensa dotarse al país de una cadena de construcciones dedicadas a la enseñanza para dar alivio al gravísimo mal de falta de escuelas que sufre el país. Los nuevos Grupos Escolares darán cabida a 30.000 niños de todo el territorio nacional.

UNIVERSIDAD EN MOVIMIENTO

Las elecciones de Reinas estudiantiles y de delegados ante el Consejo Nacional de Universidades caldearon de nuevo el ambiente universitario poniendo de relieve el choque de fuerzas de opinión dentro del estudiantado.

Según informes del medio ambiente universitario los grupos marxistas revivicron otras épocas anunciando en sus consignas puntos de vista contrarios, no sólo a los intereses políticos de grupos opuestos sino también hasta los mismos ideales religiosos, todo lo cual dió origen a encuentros reñidos y a la intervención de las autoridades universitarias ordenando suprimir en las consignas todo ataque a los personales sentimientos de los demás estudiantes. Ha de indicarse que el grupo comunista de la Universidad fué ampliamente derrotado a pesar de haber puesto en juego todos sus efectivos. Se notó una fuerte tendencia al absentismo electoral en tal forma que el total de votos no llegó a la mitad de los alumnos inscritos en todas las facultades.

OTRAS ACTIVIDADES NACIONALES

El juicio contra los asesinos del Coronel Delgado Chalbaud ha se-

guido adelante después que los indiciados designaron nuevos defensores por haber fallecido el Dr. Columbo Silva Bolívar a quien correspondía la defensa por su cargo de Defensor Público de Presos. El sumario será conocido del público al ser repartida la publicación del mismo que actualmente prepara la Imprenta Nacional por orden de la Junta de Gobierno.

El Ejército vió aumentados sus cuadros de oficiales al terminar el 16 de junio el curso de ascensos y estudios.

Por su parte el Ministerio de Justicia continúa la reforma judicial con la mudanza de los Tribunales del Distrito Federal a un nuevo edificio con mejores condiciones materiales y el estudio de la reforma a la ley orgánica del Poder judicial.

Venezuela se prepara ahora a recibir al Presidente del Ecuador Galo Plaza quien habrá llegado en los primeros días de este mes de julio en visita oficial